

令和2年7月27日

各 位

会社名 株式会社ウェッジホールディングス
代表者名 代表取締役社長兼CEO 此下 竜矢
(コード2388 東証JASDAQ市場)
問合せ先 開示担当 小竹 康博
(TEL 03-6225-2207)

当社運営の東南アジア最大のカードゲームコミュニティ 「TCGnoHEYA」のFacebookフォロワーが30万人を達成いたしました。

当社は現在、インドネシアにて直営店3店舗、フランチャイズ9店舗の同国内最大のカードゲーム店舗をチェーン展開すると同時に、インドネシア全土の書店、カードショップにトレーディングカード、玩具等の卸販売をしております。またベトナムにおいては同国唯一のトレーディングカードの輸入ライセンスを取得したカードゲーム卸会社として、国内最大級の書店チェーン40店舗以上にトレーディングカード、玩具等を販売しております。

こうした現地の営業活動を背景として2018年よりスタートしたカードゲームコミュニティ「TCGnoHEYA」(<https://www.facebook.com/tcgnohaya/>)のFacebookのフォロワーが30万人を達成。東南アジア最大のカードコミュニティとして、東南アジアの現地ユーザーにカードゲーム商品情報、玩具情報を提供しております。フォロワー内訳はインドネシア75%、ベトナム15%、タイ8%、シンガポール他2%となっております。当社はこのコミュニティ以外にも、株式会社タカラトミー「HAIKYU!! VOLLYBALL CARD GAME」「ウィクロス (WIXOSS)」株式会社バンダイ「バトルスピリッツ (Battle Spirits)」のインドネシア公式Facebookを運営し、現地でカード販売をしております。

東南アジアでは、インドネシア、ベトナムは特に有望な市場であり、インドネシア市場は世界第4位の2億6400万人の人口を持ち、平均年齢 28歳、15歳以下の若年人口が7000万人を超えています。またベトナムは、平均年齢30歳、15歳以下の若年人口が2340万人となっております。両国ともに収入も増加してコンテンツを大幅に消費する時代に差し掛かっている有望市場であり、カードゲームユーザーが爆発的に増加しております。

詳しくはこちらまでお問い合わせください。

丸 幸太郎
株式会社ウェッジホールディングス
海外事業部
k.maru@wedge-hd.com



東南アジア最大のカードゲームコミュニティFacebook「TCGnoHEYA」



インドネシアカードショップチェーン「TCGnoHEYA」



弊社契約のベトナム書店チェーン「phuongnam book」

以上